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平成 27 年度通常総会のご案内 

NPO 法人 CTF 松阪の平成 27 年度通常総会を下記のとおり開催いたします。正会員の皆様方には、ご多

用中のところ恐れ入りますが、何卒ご出席くださいますようご案内申しあげます。 

 

記 

 １．日時 平成 27 年 5月 9 日（土）11 時から 12 時まで 

 ２．場所 まどゐのやかた見庵（松阪市魚町 1643番地 本居宣長旧宅跡向かい） 

 ３．審議事項 

 （１）平成 26 年度事業報告の件 

 （２）平成 26 年度活動決算の件 

 （３）平成 27 年度事業計画の件 

 （４）平成 27 年度活動予算の件 

 （５）役員改選の件 

 ４．その他 

 （１）出欠につきましては、同封の「出欠連絡票」（ハガキ）にて、5 月 3日までに届くようにお返

事ください。なお、欠席の方は、委任状部分に必要事項をご記入のうえご返送ください。 

 （２）駐車場は、魚町マックスバリュー跡にある牛銀様の第二駐車場をご利用ください。 

 （３）総会終了後ごゆっくりと懇談していただけるよう、お弁当を用意いたします。 

 

 

 

よいほのもり  グレープフルーツ 

今年の“菜種梅雨”は長かったですが、やっと晴れ間がのぞくようになり

ました。やはり春はいいですね。浮き浮きしてきます。 

先日、テレビのニュースで、「関東以南の家庭の庭で、温室を使わずにグレー

プフルーツの木が育っている、植えてから 20 年位は実がならなかったが、

その後は毎年実がなり、今では 1,000 個ほど取れる」とのことでした。ある

方は、捨てた種から芽が出てきたのを見て庭に植えたらこういうことになっ

たそうです。 

そこで私も早速、“はっさく”などの種を皿に入れて、発芽するか試しています。芽が出たら鉢へ植え替

えて、2～3 年は室内で育てて、その後、庭に植えるのが成功の秘訣とか。20 年後まで生きているかなあ

と考えながら、でも子や孫や近所の方が楽しんでくれたらいいなと考えています。ただ、グレープフルーツ

の場合は 15m 位になるので余程広い庭でないと・・・。  2015NY 

今月号は文字数が多いので、第 1ページと第 4ページに SPコードを 2個付けてあります。第 1
ページと第 4ページでは、先に左下の SP コードを、次に右下の SP コードを読んでください。 



 

-2- 

ＣＴＦ通信 第 146 号  第 2 ページ 

Word 箇条書きの中で番号のつかない改行方法 

 

 

箇条書きの中で「Enter」キーを押すと、行頭に番号や記号が付いて新しい項目ができてしまう。新しい項

目を作らずに改行する方法を紹介する。 

 

 

 

 

１．箇条書きの中で「Enter」キーを押すと、行頭

番号が付いてしまう。 

 

 

 

 

 

２．改行する項目の最後にカーソルを置き、「Shift」

＋「Enter」キーを押す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．行頭番号が付かずに改行し、文字が入力できる。 

 

 

 

 

 

「Enter」は段落を改めるキー、「Shift」＋ 

「Enter」キーは改行のキーである。このキ 

ーを押すと項目内で改行でき、行頭の記号や 

番号が付きません。 

 

行番号が付いてしまう 

「Shift」＋「Enter」キーを押す 
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【4 月】の活動報告 

障がい者対象個人向けパソコン講座 

（7 日、14 日、21 日、28 日） 

ＩＴサポート訪問 

（2 日、4 日、22 日、23 日、30 日） 

 

 

【5 月】の活動予定 

27 年度通常総会 

  9 日 11 時～12 時 まどゐのやかた見庵 

障がい者対象個人向けパソコン講座 

12 日、19 日、26 日 

松阪市障がい者福祉センター 9:30～11:30 

 

 

松阪の川と橋 

 

金剛橋 

前回の雲出橋を渡れば津市じゃのう 

そんでなぁ～、こんどは参宮道をお伊勢さんの方に行った

んじゃ。 

行先は金剛川にかかる金剛橋じゃ。 

金剛川は、山室地内に源を発して伊勢湾に注ぐ二級河川な

んじゃと。 

そんで金剛橋は松阪市垣鼻町で金剛川に架かる橋で、昭和

五十五年竣工なんじゃよ。 

 川はこの頃の雨続きでよおけ流とった。この分では田植

えの水に不自由する事はないやろ。 

橋を行ったり来たりだいぶの間居ったんやけど車や自転

車の人は通ったけど歩いて渡る人はおらんだなぁ。 

はたに小中高校があるけど昼前なんで静かなもんや。 

 昼前やもんで、飯食いに高校前の「創作うどん・蕎麦の

店 花野」に行くんでスイスイゴンボやタンポポの咲く川の

土手道を歩いて行たんじゃ。 

この辺りに、かのかご隠居のお住まいが有るのじゃが、元

気にやっておられるじゃろ。 

 花野さんは、松高前ですぐ判ったよ。儂は体にええと云

うダッタン蕎麦を食った。連れはこの店一番人気のごまみそ

バンバンを旨い旨いと食うとった。 

儂もごまみそバンバンにしたらよかったかのう。 

花野さん ダッタン蕎麦 ８００円 ごまみそバンバン ８００円 

金剛橋 

橋の近くの高校 

土手に咲くタンポポ 
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リレー随筆ナンバー144  今月はＣＴＦ松阪の裏方としてまた松阪市の案内人とてご活躍の

W・H様から投稿いただきました。 

 

 

パ ケ ッ ト し 放 題 ？  

（ 責 任 者  出 て こ ー い ！ ！ ）  

携帯電話あるいはスマートフォンを所有されない方は今やごく

少数派になってきた今日この頃ですが、携帯電話もスマートフォン

も私には解らないことばかりです。家では一応「Wi-Fi」環境があ

るのですが、仕事先ではスマホのテザリングオプションを利用して

パソコンやタブレットをインターネットに接続して使用していま

す。 

通信費用は極力抑えたいので電話機としての使用は基本的に着

信専用、相手先への連絡は SMSメール、Eメールといったところです。因みに auなのですが月単位で

通信量が 7GB を超えると、それまで比較的高速な LTE回線を利用出来ていたのが 128Kbps という非

常に低速な速度しか利用できないように速度制限がかけられてしまうのです。ここ数か月の費用は 6,80

0 円／月ぐらいです。これは私にとって通信費としてはかなりの負担額です。そのうえ、2 年間を過ぎる

と割引サービスが終了してこれよりまだ高くなるらしいのです。 

なんとかせねば・・・ 

  （以降はどこかのサイトからのコピペです）   W・H 

 

「高校生の子供がおります。パケ放題に入っているので実際には請求はきま

せんが、利用状況を見ると「400 万円」となっています。私は携帯でＷｅｂサ

イトを見ないのでピンとこないのですが、400 万円分の利用なんて尋常ではあ

りませんよね？ 

おかしいやろが  責任者 出てこーい！！」 

 

  編集後記 

 

今年の桜は長雨のせいもありあっ

という間に終わってしまいましたね。

今は木々の緑が目に優しく映り、水

田には早苗が植えられ、カエルの声が聞こえる季節

になりました。 

早やい！・・もーう５月

ですね。総会の開かれる月

です。普段お会いしない

方々に又会えますね。皆さ

んもご出席ください。 
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